



## 2学期スタート

長期の夏季休業を終え、8月26日（金）全校放送での始業式により、2学期がスタートしました。文化祭・体育祭などのイベントもある2学期、皆さん充実した学期となるよう、頑張っていきましょう。

### まだまだ続く和歌山北旋風 「We Are 和歌山北！」

これまで令和4年度和歌山県高等学校総合体育大会・全国高等学校総合体育大会（インターハイ）での北高生の活躍をお伝えしてきましたが、和歌山北旋風はまだまだ続いています。

9月4日（日）に白浜町総合体育館で開催された「令和4年度和歌山県高等学校空手道選手権大会」で男子個人組手－55kg級に出場した1年M組の脇田雄希（わきた ゆうき）君が見事第3位に入賞しました。

今後も各競技において新人大会、選手権大会などが続きますが、本校生徒の活躍を心から期待しています！

（脇田君のコメント）

高校から空手を始めました。今回、大会に入賞できたこと、自分自身驚いています。次の大会も頑張ります。



## さくら支援学校との交流

9月16日（金）に海南市民運動場で開催される「支援体連ソフトボール大会」に向け、本校の生徒会・野球部から横断幕を送りました。6月に開催された全国高等学校野球選手権和歌山大会の際にさくら支援学校生徒会が激励の横断幕をプレゼントしてくれたことへのお礼を兼ねて、大会での健闘を祈り激励しました。

（試合結果は1勝1敗でした。）



～このような心温まる交流がたくさんできるようになればいいですね。～

## 令和4年度 生徒総会

9月15日（木）4限に視聴覚室において「令和4年度生徒総会」が開催されました。生徒会が中心となって運営する中、各クラスの代表と事務長及び各分掌長の先生方による活発な意見交換が行われました。これからも生徒・先生が一丸となってよりよい学校生活を実現していきましょう！

（主な議題）制服について、身だしなみについて

（主な要望）学校施設の整備、ホール業務の改善

